
次回のプログラム
例　会� 12：30～13：30
クラブ協議会�
各委員会活動計画発表

■出席報告

会　員 出席参入
会員数 出席数 欠席数 出席率 6月12日分

修正出席率

32名 29名 27名 2名 93.10％ 89.29％

本日のプログラム
理事会� 11：00～12：00
例　会� 12：30～13：30
� 新年度方針発表��会長・幹事と役員理事挨拶

第 1294 回例会　　2013 年 7月 3日

先週の例会報告　2013年 6月 26日

御　礼
　先週６月26日のチェンジオーバーナイト、そし
て27日の第2580地区｢地区納めの会｣ をもちまし
て、2012‾2013年度 ･ 東京豊島東ロータリーク
ラブの会長スケジュールが全て終了しました。本来
ならホッと胸をなでおろして充実感に浸らなければ
ならないのでしょうが、正直なところ、ああすれば
良かった、こうすれば良かったと、反省仕切りといっ
たところが本音です。
　年度当初にベテラン会員の退会が相次ぎ、会員減
少の現実に非常なショックを受けました。それでも、
石川ガバナーの地区テーマ ｢ロータリーを楽しもう
｣“ Enjoy�Rotary”を実践するため、会員の皆様
にロータリーを楽しむために、楽しんでもらうため
に頑張ってきたつもりです。その結果、豊島東の創
立当時より受け継がれてきた伝統、歴代の諸先輩た
ちにより培われてきた会員平等、全員協力の精神は
守れたのではないかなと考えております。
　ここで会長という立場は終了しますが、まだまだ

　会 長 報 告� 稲 川 　 一

　幹 事 報 告� 月 井 雅 夫
　一年間有難うございました。
　皆様の温かい励ましのお陰であっという間の一年
でした。
　壇上にいる時、テーブルに着いた時、皆様の拍手
は例会を盛り上げようという気持ちがひしひし伝
わってきました。
　幹事は女房役と申しますが、会長にとって良い女
房だったか心配です。
　女房にも色々なタイプがあると思います。黙って
旦那様に付いていくタイプ、旦那様より目立ってし
まうタイプ。
　因みに私の女房は皆様もご存知の通り、大人しく
後ろから付いて来るタイプです。
　出掛ける時はお小遣いをたくさんくれます．．．。
　妄想はここまでにして．．．
　来期は親睦委員長　引き続き頑張ります。
　私はロータリーが大好きです。素晴らしい方々と
同じテーブルに着けるなんて幸せです。出会いもた
くさんいただきました。
　今後もクラブのお役に立てるよう頑張りますの
で、宜しくお願い致します。

今月のソングリーダー　月井　雅夫会員
やり残してしまったことがいっぱいあるような気が
いたします。その分、今後は豊島東RCの将来の
ため、廣内会長、有我幹事、渡邊会長エレクトに少
しでもお力になれるよう、精一杯のお手伝いをさせ
ていただきます。
　最後になりましたが、この一年、私を支えてくれ
た月井幹事、事務局の村田さん、各委員会の委員長、
ご協力いただいた会員の皆様、そして親睦のため有
効に基金を使わせていただきました鈴木名誉会員に
心から御礼申しあげたいと思います。本当にありが
とうございました。

【会員の誕生日】
吉田武輝会員� 3日　　
前川昭一会員� 10日　　
佐々木通博会員� 18日　　
【夫人の誕生日】
佐野和子夫人� 1日　　�
新倉美代夫人� 7日　　
澤田美登里夫人� 30日　　
【結婚記念日】
澤田博司・美登里ご夫妻� 7日　　�
廣内世英・芳子ご夫妻� 22日　　�

７月のお祝い



稲川会員／会員の皆様に御礼申し上げます。
　　前川さんへ。富士山、世界遺産登録おめでとう
ございます。朝霧ジャンボリーで、じっくり見
させていただきます。

渡辺会員／稲川会長、月井幹事、１年間本当におつか
れ様でした。会長・幹事にとっては、今日は最高
の１日だと思います。我々来年度の者はブルー
が入っています。今日は明るく行きましょう!!

前川会員／スポーツマンシップの稲川会長細かい心
くばりの月井幹事、良いバッテリーでした。御
苦労様でした。

大林会員／１年間、会長、幹事、役員の方々御苦労
様でした。楽しい１年でしたね。

島田会員／チェンジオーバーナイト、欠席ですいま
せん!!稲川会長・月井幹事さん一年間おつかれ
様でした。次年度、廣内会長ガンバッテ下さい。

櫛田会員／本年度大変お世話になり、誠にありがと
うございます。会計も無事、務めが終わりホッ
としております。次年度は更に楽しい奉仕活動
があると確信しております。

有我会員／稲川会長、月井幹事、一年間大変お世話に
なりました。すばらしい運営ありがとうござい
ました。引き続きご指導宜しくお願い致します。

廣内会員／先週、長年医学専門教育に対する功績を
埼玉県上田知事より表彰された。そろそろ引退
しても良いの賞かな～

村上会員／３年７カ月、大変お世話になりました。
大変な時期に申し訳ありません。またお会いす
る時は宜しくお願い申しあげます。

チェンジオーバーナイト


